

El campus de la UPV, en la vanguardia española de estudios sobre el turismo - Levante - 14/07/2021

El Campus de la UPV, en la vanguardia española de estudios sobre el turismo

► Integra la Conferencia de Decanos con estudios de turismo junto a otras 40 universidades

LEVANTE-EMV. GANDIA

■ El Campus de Gandia de la Universitat Politècnica de València (UPV) se ha incorporado a la Conferencia Española de Decanos y Decanos de facultades con estudios de Turismo (Cedtur) en la que están otras 40 instituciones universitarias del país. El campus gandiense ya cuenta con una cátedra de Turismo Inteligente que impulsó junto al Ayuntamiento de la ciudad.

La Cedtur tiene como objeto el fomento, la mejora y la coordinación de los estudios de Turismo a nivel de grado, máster y doctorado, el impulso de la cooperación y cohesión entre escuelas y facultades y la consolidación de la proyección social de los centros entre la sociedad española y los poderes públicos para impulsar los estudios universitarios y la investigación en el ámbito de conocimiento del turismo.

Según señala el director del Campus gandiense de la UPV, este es un organismo llamado a afrontar con la mayor eficacia los actuales y futuros retos del sector turístico, incluyendo la formación universitaria en ese mismo ámbito.

Para el director académico del Grado en Turismo que ya se imparte en el Campus de Gandia, Luis Miret, esta conferencia supone «un



Dos informadores, este mismo mes en la playa de Gandia.

ÀLEX OLTRA

El campus ya fue pionero al impulsar, junto al ayuntamiento, una cátedra de turismo inteligente

paso más en la normalización de los estudios de Turismo, en su visibilidad y valoración», y añadió que Cedtur «era una exigencia de los centros universitarios que impartimos Turismo que ahora se ha hecho realidad».

Según Miret, la participación del Campus de Gandia en la Cedtur supone una oportunidad de estar presentes en los foros de

discusión y decisión sobre los estudios de turismo y de reforzar su papel como interlocutor ante la administración y otros organismos.

Entre las acciones previstas destacan la creación de foros de debate e intercambio, abiertos a todas las universidades españolas, sobre temas de interés para las enseñanzas universitarias del ámbito del turismo.

Retos y aportaciones

Según destaca el Campus de la UPV de Gandia, el sector turístico es uno de los más perjudicados por la pandemia de la Covid-19 y la Universidad tiene aportaciones que hacer para ayudar a su recuperación. Por ello, como indica el director, Jesús Alba, «se hace indispensable la detección de las claves que marcarán el futuro del turismo». En su opinión, la investigación en coordinación con el sector, la transferencia de los resultados y la transmisión del conocimiento son importantes aportaciones para afrontar nuevos retos que demanda el sector turístico.

Inicialmente la Universidad de Málaga, a través del decano de su Facultad de Turismo, Antonio Guevara, preside la Conferencia Española de Decanos y Decanos de Turismo, que se constituyó el pasado 4 de julio.